

Antrag Nr. 08-O-23-0028
Gert Apfelstedt

Betreff:

Rauchfreie Zonen an Bushaltestellen

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, an möglichst vielen Bushaltestellen, zumindest an den stark genutzten, rauchfreie Zonen festzusetzen.

Begründung:

Die Warteflächen an Bushaltestellen fallen nicht unter die Nichtraucherschutzregelungen des Nichtraucherschutzgesetzes.

Nichtraucher und auch viele Kinder und Jugendliche werden an Bushaltestellen, wo sie zwangsläufig auf die Busse warten müssen, der Gefahr des Passivrauchens ausgesetzt.

Der Magistrat sollte aufgrund seiner Rechte an den Flächen der Bushaltestellen rauchfreie Zonen festsetzen.

Wiesbaden, 14.04.2008